

**FDP-Fraktion zur Sanierung der Neusser Straße (2. Bauabschnitt):
Sanierung der Neusser Straße zwischen Europa-Eck und Hansazentrum
vorziehen!**

Die FDP-Fraktion spricht sich dafür aus, dass aus dem 2. Bauabschnitt die Sanierung der Neusser Straße zwischen Europa-Eck und Hansazentrum vorgezogen wird. Laut Verwaltung müsste hierfür eine Entscheidung auf Priorisierung im Rahmen des Nothaushaltes durch die Bezirksregierung erfolgen. Die Sanierung ist jedoch erst für 2016 eingeplant.

"Wie diese Prioritätenliste aussieht, wissen wir noch nicht. Auf jeden Fall sollte die Sanierung der Neusser Straße zwischen Europa-Eck und Hansazentrum ganz vorne auf diese Liste", erklärt Karl-Heinz Nix, FDP-Bezirksverordneter in der Bezirksvertretung Mitte.

"Aus Sicht der FDP ist es sinnvoller, diesen Bereich zeitnah zu sanieren, anstatt den Hirschfelder Platz umzugestalten, der - auch aus Sicht der Einzelhändler - in einem funktionstüchtigen Zustand ist. Die noch ausstehende Sanierung der restlichen Neusser Straße ist hier die vernünftige Variante", so Nix.